

Salamanca, 10 de septiembre de 2014

## **AUGAC lamenta el fallecimiento de Emilio Botín, gran mecenas de la Universidad española**

El presidente de la Asociación de Profesionales de Gabinetes de Comunicación de Universidades y Centros de Investigación del Estado Español (AUGAC), en nombre de sus asociados, expresa su profundo pesar por el fallecimiento del presidente de Banco Santander, Emilio Botín, principal patrocinador de las actividades de la asociación durante los últimos años.

Emilio Botín ha sido un convencido defensor de la Universidad española, institución que consideró clave para el progreso de la sociedad, e hizo propia la idea de que la mejor inversión de futuro para un país era la apuesta por la educación.

A través de la División Global Santander Universidades y Universia apoyó e impulsó una estrategia corporativa de apoyo hacia la internacionalización de la educación superior, que se ha plasmado en múltiples acuerdos con universidades que han permitido desarrollar y financiar programas de becas y proyectos de investigación de alcance nacional e internacional.

Emilio Botín ha ayudado en definitiva a transmitir a la sociedad el esfuerzo que miles de profesores e investigadores realizan diariamente en las aulas, departamentos, cátedras especializadas y parques científicos repartidos por toda Latinoamérica.

Desde AUGAC confiamos que Banco Santander pueda dar continuidad a este espíritu de mecenazgo y mantenga su apuesta por este gran proyecto universitario.